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 VERBALE 
Incontro conviviale in luogo dell’Assemblea generale ordinaria 2021 

 
Olivone, sala patriziale 

2 ottobre 2021 
 
 
Alle ore 17.15 il Presidente apre l’incontro dando il benvenuto del Comitato ai Soci e agli 
invitati presenti all’incontro che intende festeggiare il 90.mo di fondazione della SAT 
Lucomagno. Ringrazia il Patriziato generale di Olivone, Campo e Largario per aver messo a 
disposizione la sala patriziale. 
 
Dopo aver ricordato le vicissitudini dovute alla pandemia Covid-19 che non hanno permesso 
l’organizzazione dell’Assemblea generale nei tempi previsti dallo statuto (entro il 15 marzo). 
 
Vengono ricordati con un momento di raccoglimento i Soci defunti nel 2020. 
 
Il Presidente passa quindi la parola alla Sindaca di Olivone, Claudia Boschetti Straub, alla neo 
responsabile dell’Info-Point OTR di Blenio, Carolina Cima e, infine alla segretaria della 
Federazione alpinistica ticinese Rosanna Giottonini. 
Il Presidente ringrazia le relatrici per gli apprezzamenti e ringrazia la Federazione alpinistica 
ticinese per il dono fatto alla SAT Lucomagno in occasione del 90.mo di fondazione. 
 
Il Presidente, dopo aver ringraziato i Soci che hanno dato riscontro all’Assemblea per 
corrispondenza inoltrando la scheda di voto con le risposte poste mediante opuscolo, da 
lettura dello scrutinio che ha dato il seguente esito: 
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Il Presidente fa notare che i temi proposti sulla creazione della figura di “Famiglia” tra i Soci e 
della determinazione della tassa annuale da 20.00 a 25.00 CHF (pag. 13 dell’opuscolo 
dell’Assemblea generale 2021) verrà trattato nell’Assemblea generale 2022. 
 
Vengono presentati i prossimi obiettivi della SAT 

 
 
Il Presidente ringrazia e congeda  

• dal Comitato il dimissionario Andrea Laffranchini per il suo lavoro volto alla 
concretizzazione del Santéi dr’èqua 

• dal ruolo di Revisore Annalisa Martinelli il cui mandato è giunto a scadenza naturale. 
 
Non essendoci domande da parte dei presenti, il Presidente ringrazia tutti per la 
partecipazione e augura buona continuazione della serata con il buffet offerto 
 
 
La Segretaria 
Ketty  Solari Gianella 


